

### NOM DE L'ATELIER



## Donner la parole...

Depuis toujours, les chrétiens ont donné de l'attention aux plus faibles, aux exclus et aux souffrants.

Donner de l'attention, c'est écouter l'autre, lui donner la parole pour qu'il puisse s'exprimer. Tout cela lui permet de garder sa dignité de personne humaine.

Voici le témoignage de chrétiens de France venus au secours de chrétiens d'Irak.

<https://france3-regions.francetvinfo.fr/pays-de-la-loire/maine-et-loire/angers/refugies-le-temoignage-de-mona-et-ammar-chretiens-d-irak-800225.html>



Et toi, as-tu déjà fait l'expérience de donner de l'attention aux autres ? de les écouter ? de leur laisser la parole ?

Beaucoup disent qu'aider les autres permet de se sentir plus heureux, plus léger. Saint François d'Assise disait : « c'est en donnant qu'on reçoit ».